

**LUIS CÁRDENAS**

# Ratifica Fitch calificación de México en 'BBB-'; mantiene perspectiva estable

**Fitch Ratings** ratificó la calificación de México en 'BBB-', con perspectiva estable.

De acuerdo con la firma, la calificación de México está respaldada por un **marco de política macroeconómica prudente, finanzas externas estables y sólidas, y se proyecta que la deuda del gobierno en proporción del PIB permanezca estable.**

«**La calificación está restringida por un gobierno débil**, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las **perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Pemex**», dijo.

La firma resaltó que la recuperación económica de México ha tenido un desempeño inferior al de sus pares, con lo que espera que el crecimiento del PIB real del país se desacelere a **2% en 2022 y permanezca en el mismo rango en 2023.**”

«Nuestra expectativa es que los precios del petróleo se moderen a 80 dólares por barril en 2023. Fitch espera que el gobierno federal siga comprometido a apoyar financieramente a Pemex. **Se anticipa que la necesidad de apoyo financiero adicional este año disminuirá a medida que los precios actuales del petróleo beneficien a la empresa. Sin embargo, el gobierno reanudará su apoyo financiero si los precios del petróleo vuelven a niveles más bajos**”, añadió.